
 

 

            

  

10 月 29 日（木）朝、昇降口で生徒に挨拶をしていると、新生徒会

長の立岩君が、スーツ姿で登校してきました。 

（私） 『おはよう！ 今日のネクタイ、キマッてるね。かっこいい。』  

（立岩）『そういう校長先生もネクタイ似合ってますよ。』 

（私） 『えっ そおかい？ お世辞でもうれしいよ。あっはっはっ。』 

と、大人の会話を楽しんだ後、「あっ 今日は新旧交代の生徒総会の

日だ」。 ニブい私はやっと気がつきました。 

６時間目。会場の体育館に行くと、役員全員スーツの厳粛な雰囲気

で各委員会の報告書が読み上げられ、質疑が行われました。さて、会計

決算が承認されると引継ぎの段へ。旧会長の田村君は、『コロナのため

に延期になった創立 120 周年行事を引き継いでください。また、より

良い蓼高をめざしてがんばってください』と、感動的な挨拶をしまし

た。立岩新会長もそれに力強く応えていました。全校の聞く態度も良

く、素晴らしい総会での新生徒会の船出。心より応援しています。 

 10 月 30 日（金）は、強歩大会。さわやかな秋晴れの絶好のスポー

ツ日和になりました。昨年度は台風や雨の多い年で、強歩大会もあい

にくの中止になったので、2 年ぶりの大会になります。 

また、新型コロナウィルス感染症対策として、校内職員だけで、通

行人のいない特別コースを選び、時差スタートをして臨みました。 

 スタートの号砲を鳴らすと、勢いよく

飛び出す人、てくてく歩く人、それぞれで

す。本大会の主目的は、親睦を深めること

と個人でどれだけ頑張ったかを確認し、

努力をたたえることなので、大会全体が平和で和やかなムードになりました。 

 それでも、全力でトップを走ってきたのは、3 年の土屋君。2 位を大きく引

き離し優勝しました。ゴールした人は、鷹野リンゴ園直送のおいしいリンゴ

とおにぎりをもらい、日向ぼっこをしながら

ランチタイム。これ以上ない思い出に残る強

歩大会になりました。最後に準備と実施をし

てくださった先生方、リンゴと賞品を用意し

てくださった鷹野強さん、裏方でお手伝いを

してくれた事務室の皆様と補助係の生徒諸

君、本当にありがとうございました。 

 

困ったお話（その 12）  第 2回学校林探査 

 休日、再び事務長さんからお誘いを受け、軽トラに乗り２度目の学校林探査に行きました。その後、いろい

ろな人から、何かを採
、
りに行ったのかと聞かれます。 

そのたびに、『はい。撮
、
りに行きました。』と答えま

した。その証拠に、林の様子と下草の様子を撮
、
ってき

ました。真ん中に写っている物体は、偶然なので無視

してください。困ります、どうか信じてください。 
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